

# Más que Farmacia



«La salud de las personas requiere un abordaje multidisciplinar, una cuestión que se hace más crítica en el caso de situaciones de vulnerabilidad. Por eso somos una entidad que quiere dar valor al sanitario y al trabajo multidisciplinar»

Jesús Luis Sánchez Bursón

Presidente de la Asociación  
Más que Farmacia ORG

Hace algo más de un año, un grupo de profesionales de la salud y del tercer sector muy vinculados con la farmacia arrancamos un proyecto no lucrativo que hoy es una realidad. No en vano, una parte de nosotros hemos estado en Farmacéuticos Sin Fronteras más de diez años.

Bajo el nombre **Más que Farmacia** nos unimos profesionales de la salud de distintas disciplinas —Medicina, Farmacia, Enfermería y Veterinaria— de cara a dar soluciones a personas que tanto en España como en otros países tienen dificultades para llevar una vida saludable. Esto lo hacemos entendiendo que la salud de las personas no es un concepto aislado ni limitado a una sola profesión o a un solo ámbito social.

La salud de las personas requiere un abordaje multidisciplinar, una cuestión que se hace más crítica en el caso de situaciones de vulnerabilidad. Por eso somos una entidad que quiere dar valor al sanitario y al trabajo multidisciplinar.

La atención a las poblaciones vulnerables puede incluir diferentes ámbitos de acción, como la atención a personas en situaciones de pobreza, exclusión social o marginación; la atención a personas afectadas por desastres naturales, conflictos armados o crisis humanitarias; la atención a personas con enfermedades crónicas o discapacidades, entre otros. Sin olvidar la cooperación al desarrollo, que va en el ADN de las personas que hemos fundado este proyecto.

Colaboramos con otros países para mejorar la salud y el bienestar de las poblaciones que sufren pobreza. Para ello contamos con proyectos propios, entre los que destaca el Banco de Recursos Farmacéuticos, para garantizar el acceso a medicamentos y productos sanitarios, y que ha sido creado bajo un concepto colaborativo entre industria y ONG.

A nivel de España, queremos ser agentes de salud, colaborando con entidades que atienden a personas en riesgo o exclusión social. Para ello pondremos todo nuestro conocimiento en salud en distintos formatos, garantizando crear una serie de hábitos que mejoren la salud de las personas.

Por último, desarrollamos programas de formación en cooperación con el personal sanitario, con el objetivo de capacitar a estos profesionales a la hora de intervenir en cualquiera de nuestros proyectos, entendiendo que la formación es primordial para poder tener un mayor impacto en cualquier intervención.

Somos un equipo con experiencia que pretendemos innovar en los distintos modelos de atención social, y abordando la mejora de la salud como un concepto más allá de la salud individual. Este enfoque comunitario toma como punto de partida el concepto One Health, una referencia a la hora de abordar la salud de las comunidades en las que trabajamos y para lo que contamos en nuestro equipo con salubristas y veterinarios.

Si eres sanitario, estás leyendo esto y quieres participar con otros profesionales para garantizar el derecho a la salud de las personas, únete a nosotros. Tan fácil como entrar en [masquefarmacia.org](https://www.masquefarmacia.org). Nos vemos... ●